



Im Meinharder Ortsteil Frieda wird jetzt nach Kandidaten für die bevorstehenden Kirchenvorstandswahlen im Herbst gesucht.

ARCHIVFOTO: TOBIAS STÜCK

Existenz in Gefahr

Kirchengemeinde Frieda sucht neue Vorstandsmitglieder

VON MICHELLE FUNK

Frieda – Die selbstständige Existenz der Kirchengemeinde Frieda ist gefährdet. Befürchtet wird, dass bis zu den anstehenden Kirchenvorstandswahlen im Herbst nicht ausreichend Menschen gefunden werden, die Mitglied werden möchten.

„In diesem Jahr werden langjährige Kirchenvorstandsmitglieder ihr bisheriges Amt aus Alters-, Krankheits-, oder sonstigen wichtigen Gründen aufgeben“, weiß Pfarrer Rainer Koch. „Für das Leitungsorgan der Kirche müssen jedoch Gemeindemitglieder zur Wahl antreten, damit ein Kirchenvorstand gebildet werden kann. Dieser ist konstitutiv für das Bestehen einer eigenständigen Kirchengemeinde.“

Im Kirchspiel Meinhard mit sieben Dörfern und zwei Pfarrstellen bestehe laut Koch der Wunsch, als Kirchengemeinden in den Dörfern eigenständig zu bleiben.



Rainer Koch
Pfarrer

„Nur so kann in jedem Ort entschieden und geplant werden, wie es dort auch umsetzbar ist. Ein Gesamtkirchenvorstand in Meinhard könnte niemals das Engagement vor Ort ersetzen“, mein Friedas Pfarrer. Die Mindestanzahl an Kirchenvorstandsmitglie-

dern – in Frieda fünf Personen – muss aus kirchenrechtlicher Sicht in jedem Fall erreicht werden. „Für die Wahl benötigen wir sogar noch zwei Leute mehr“, sagt Inge Bogatsch vom Vorstand.

Doch was gehört eigentlich zu den Aufgaben des Vorstands? „Die Mitglieder leiten die Gemeinde gemeinsam mit der Pfarrperson. In den Sitzungen geht es darum, das Gemeindeleben zu planen und seine Gestaltung mit anderen zu organisieren“, erklärt Rainer Koch. „Zudem sorgt der Kirchenvorstand als Leitungsorgan für die Geldmittel, den Unterhalt der Gebäude und das Personal.“ Einige dieser Aufgaben seien in Meinhard bereits an die Verbandsvertretung delegiert, sodass in den Kirchenvorständen selbst das örtliche Gemeindeleben im Mittel-

punkt stehe. Um möglichst bald fündig zu werden, ist für den morgigen Donnerstag eine Versammlung im Gemeindehaus geplant.

ARCHIVFOTO: SALEWSKI/INH

TERMIN

Versammlung

Zu einer Versammlung lädt der Kirchenvorstand Frieda morgen um 19 Uhr alle Gemeindemitglieder über 18 Jahre in das evangelische Gemeindehaus ein. Für die Kirchenvorstandswahlen im Herbst werden noch Leute gesucht, die sich zur Wahl aufstellen lassen und im Vorstand mitwirken möchten, da alle derzeitigen Mitglieder ihr Amt aufgeben. Miteinander sollen bei dem Treffen örtliche Möglichkeiten für die Kandidatenwerbung diskutiert werden.